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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
der Landesfeuerwehrverband Sachsen-Anhalt e.V. hat am 24.11.12 einen Aufruf zum Erhalt 
von einsatzbereiten und schlagkräftigen Feuerwehren im Land beschlossen. 
Dort wird u.a. kritisiert, dass die Kommunen vom Land keine oder nur geringe 
Zweckzuweisungen des Feuerschutzsteueraufkommens für Feuerschutzzwecke verrechnet 
bekamen. 
 
Ich bitte um eine schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. In welcher prozentualen Höhe erhielt die Landeshauptstadt Magdeburg vom Land 

Sachsen-Anhalt Zweckzuweisungen des Feuerschutzsteueraufkommens für 
Feuerschutzzwecke? (Bitte für die Jahre 2011, 2012 und 2013 ausweisen) 
 

2. Wie beurteilen Sie die Situation in der Landeshauptstadt? Sind die zur Verfügung 
gestellten Zuweisungen ausreichend, um das Feuerwehr- und Brandschutzwesen zu 
garantieren und auch den ehrenamtlichen Einsatz zu gewährleisten? 
 

3. Wie schätzen Sie die Situation mit dem Nachwuchs bei den Jugendfeuerwehren ein? 
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